

10月21日（火）「PTA施設見学会」報告（PTA生活委員会）

小中学部、合わせて21名の保護者が参加し、「社会就労センター分福」と「愛光園 カレンフィールド」へ施設見学に行きました。職員の方に施設の説明をしていただきながら、充実した見学会となりました。



〈参加者の声〉

- ・お世話になりました。説明会なども参加しましたが、やっぱり現地に行って自分の目で見ると違う事もあるので、今日行く事が出来て良かったと思いました。カレンホームの部屋やお風呂まで見せていただいたので良かったです。
- ・生活介護の施設、グループホームを見学する事が出来てとても参考になりました。なかなかグループホームの入居者さんの部屋を見せてもらえる機会はないと思うので、とてもありがとうございました。また、カレンフィールドさんでは、今後のビジョンを説明していただき、今後の事をイメージしやすかったです。次回も、入居施設やグループホームなどの居住する場所と、就労施設を見学したいと思います。ありがとうございました。
- ・今回、生活介護の事業所と、グループホームの見学で「18歳以降、どのように生活していくのか」という不安が和らぎました。実際に利用者さんの様子を見る事ができたり、使用されている部屋を見ることで、息子が将来、親元を離れて生活することも想像できるようになりました。生活委員会の方や先生方の協力で施設見学が出来て、とても感謝しています。
- ・分福では毎日ラジオ体操をしたり、ウォーキングに行ったり体を動かす活動が多くて楽しそうだと思いました。カレンフィールドは一人ひとりの特性に合わせて部屋割りがあり、グループホームは重度の方が多いので、支援をしていただけることがわかりました。
- ・2カ所の事業所が近く、効率的に回れて良かったです。次回「ライフサポートイシノ」を候補に加えて下さい。
- ・とても参考になりました。貴重な機会をありがとうございました。
- ・まだ低学年で全然就労の実感はありませんが、毎年それぞれ違う施設を見学できるので、今年も参加できて良かったです。見学をする中で、本人にはどのような作業が適していて、どのような作業所がむいているのかを知れて良かったです。